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Déclaration de l'Emergency Labor Network en soutien au mouvement Occupy Wall Street

Nous, membres du Réseau d'urgence ouvrière saluons le mouvement d'Occupation de Wall Street dans sa
démarche de justice sociale. Durant les dernières décennies nous avons été les témoins d'une inégalité croissante,
historique, où la richesse a été détournée des travailleurs et redirigée vers les mains des banquiers, des PDG
d'entreprise et des riches. Les politiques gouvernementales de déréglementation et de baisse implacable de l'impôt
des sociétés et des riches ont simplement accéléré ces tendances.

Les gens en Amérique éprouvent de plus en plus de ressentiments contre un système politique qui les a
abandonnés. L'argent des compagnies a pénétré les partis, tant Démocrate que Républicain. Par conséquent, les
politiciens de ces deux partis avaient pris l'habitude de baisser les impôts sur les sociétés et des riches, alors même
qu'ils licenciaient des fonctionnaires, sabraient les budgets de l'enseignement public, des services médicaux et des
services sociaux, menaçaient la Sécurité Sociale, l'Aide médicale et l'Assurance maladie, et ne se pressaient guère
pour stopper la dévastation de l'environnement.

Les revendications du mouvement Occupy Wall Street sont justes et représentent les intérêts de la grande
majorité de la population. L'écrasante majorité veut un programme de travaux permettant la création massive
d'emplois ; ils veulent l'augmentation de l'impôt  des riches, ils veulent que la Sécurité sociale, l'Aide médicale et
l'Assurance maladie soient préservées et étendues ; ils veulent que l'enseignement public et les services sociaux
soient entièrement financés ; et ils veulent que les dollars consacrés à la guerre soient maintenant rapatriés à la
maison. En préservant son indépendance politique, en restant dans les rues - et en refusant d'être récupéré par l'un
ou l'autre des deux partis politique à la solde des compagnies - ce mouvement a le potentiel pour inspirer des
millions de gens ordinaires à travers le pays et devenir vraiment massif. Son nombre sera sa force.

L'an dernier, le Réseau d'urgence ouvrière (Emergency Labor Network - ELN) a vivement recommandé aux
organisations ouvrières de lancer des manifestations massives dans les rues pour réclamer un programme
gouvernemental de créations d'emplois qui redonnerait à plusieurs millions un travail (financé en taxant Wall Street),
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qui stopperait les coupes dans les budgets de la Sécurité sociale, de l'Aide médicale et de l'Assurance maladie, qui
augmenterait l'impôt sur les riches et qui mettrait tout de suite fin aux guerres. Nous encourageons les syndicats
ouvriers et le mouvement d'Occupation de Wall Street à se joindre ensemble et à coordonner des actions à travers le
pays pour maximiser leur ampleur. Ces manifestations peuvent être un puissant outil pour la victoire des
revendications, comme les peuples du monde entier l'ont récemment appris.

ELN - 13 octobre 2011

Post-Scriptum

ELN Statement in Support of Occupy Wall Street

We in the Emergency Labor Network salute the Occupy Wall Street movement in its demand for social justice.  During the past several decades

we have witnessed an historic growing inequality where wealth has been diverted from working people and channeled into the hands of bankers,

corporate CEOs and the rich.  Government policies of deregulation and its relentless lowering of taxes on corporations and the rich have simply

accelerated these tendencies.

The people in American have grown increasingly resentful of a political system that has abandoned them.  Corporate money has penetrated both

the Democratic and Republican parties.  Consequently, politicians from both parties have routinely lowered taxes on the corporations and the rich,

while they have laid off public workers, slashed public education, health care, and social services, threatened Social Security, Medicare, and

Medicaid, and done little to stem environmental devastation.

The grievances of Occupy Wall Street are just and represent the interests of the vast majority of the population. The overwhelming majority wants

a massive jobs creation program, they want taxes on the rich raised, they want Social Security, Medicare and Medicaid preserved and expanded,

they want public education and social services to be fully funded, and they want the war dollars to be brought home now.  By maintaining political

independence, and remaining in the streets â€” and refusing to be co-opted by either corporate political party â€” this movement has the potential

to inspire millions of ordinary people across the country and become truly massive.  Its numbers will be its strength.

During the past year, the Emergency Labor Network has been urging organized labor to launch massive demonstrations in the streets to demand

a government jobs program that would put millions back to work (and be paid for by taxing Wall Street), stop cuts to Social Security, Medicare and

Medicaid, increase taxes on the rich, and end the wars now.  We encourage organized labor and the Occupy Wall Street movement to join

together and coordinate demonstrations across the country in order to maximize their size.  These demonstrations can be a powerful tool in

winning demands, as people all over the world have recently been learning.

Issued by the Emergency Labor Network.

For more information, please visit our website at laborfightback@aol.com or call 216-736-4715, or email laboremergency@aol.com, or write ELN,

P.O. Box 21004, Cleveland, OH 44121. Contributions are greatly appreciated.
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